

La exposición conmemorativa del Bicentenario en Ciudad Rodrigo retrasa su apertura a mayo

La exposición conmemorativa del Bicentenario de la Guerra de la Independencia "La Ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo de 1810" que está organizando el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo bajo el comisariado de D. José Ramón Cid Cebrián, retrasará su apertura unas fechas hasta el mes de mayo
15/04/2010



José Ramón Cid Cebrián, comisario de la Exposición

El motivo de este aplazamiento, ajeno a nuestra voluntad, se debe a un retraso en los trámites burocráticos que se están realizando para poder contar en la Muestra con importantes piezas procedentes de Reino Unido. Préstamos muy significativos que dotarán a la exposición de una mayor relevancia.

La muestra aspira a la máxima calidad por la originalidad de las piezas expuestas. Se cuenta con la colaboración de diferentes museos, instituciones y colecciones privadas.

La exposición "La Ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo de 1810" se extenderá en un largo recorrido por todo el Palacio de Los Águila, la conformarán un amplio conjunto de piezas relacionadas con la Guerra de la Independencia: cuadros, grabados, armamento, trajes y un sin fin de objetos de época.

Fecha: 15 de abril de 2010

Autor: Luis Falcón.